

Subsecretario destaca médico permanente en Posta de Balmaceda y avances en Cosam de Aysén

Coyhaique- Una agenda cargada de anuncios y reuniones con dirigentes, organizaciones sociales y directivos del SSA, sostuvo el Subsecretario de Redes Asistenciales, Dr. Osvaldo Salgado Zepeda en su reciente visita a la región de Aysén.

La autoridad nacional destacó los avances en materia de infraestructura y el trabajo que se despliega en la red de establecimientos, considerando la dispersa geografía aisenina. En su visita a la posta de salud de Balmaceda relevó la presencia de un médico permanente en Etapa de Destinación y Formación, un hito para ese establecimiento, como asimismo las mejoras que permiten entregar una atención digna a sus habitantes.

En Puerto Aysén visitó las obras del nuevo Cosam, dispositivo de Salud Mental que llega al 10% de avance en su construcción. “El Gobierno tiene una meta al final del periodo de marzo de 2026, de poner en funcionamiento a nivel país 15 Cosam, uno de ellos en Aysén, hay un trabajo avanzado de reparación y remodelación y que estará con seguridad en funcionamiento a principios del próximo año”.

Salgado Zepeda también estuvo en el



Cesfam de Puerto Aysén, donde relevó la importancia de la política pública de APS Universal, donde la comuna porteña es una de las 21 ciudades pioneras.

Igualmente recorrió las remodeladas instalaciones de la base SAMU Aysén, lugar donde compartió con los funcionarios,

conoció sus demandas y sugerencias.

Por otra parte, en Coyhaique, recorrió el Hospital Regional, en las áreas que serán la futura UCI Pediátrica y el espacio donde se emplazará el proyecto angiógrafo, ambos de gran interés para la comunidad y autoridades.